

viernes 18 de julio de 2025

Cultura La Laguna impulsa la formación musical digital con una nueva edición de CoreBMusic

El festival ofrece sesiones interactivas con artistas como Bejo, Sara López, Pepo Scherman y Jonay Armas



Cultura de La Laguna presenta una nueva edición del festival de creación Core B Music, un proyecto que ofrece un espacio formativo tanto a artistas como a aficionados. Desde hoy, jueves 17 de julio, y hasta el miércoles 23, el Teatro Leal acogerá charlas, sesiones interactivas y clases magistrales acerca de la producción musical y los procesos creativos.

Tras el éxito de su primera convocatoria en 2024, CoreBMusic lanza un nuevo programa con el que busca consolidarse como un foro experimental de referencia en el panorama cultural de Canarias. De la mano de artistas de renombre como Bejo, Sara López, Pepo Scherman y Jonay Armas, el festival da la oportunidad a amantes de la creación musical de establecer sinergias y profundizar

en el uso de herramientas informáticas aplicadas a la industria.

Durante la presentación, el director del Organismo Autónomo de Actividades Musicales de La Laguna, Fernando Jiménez, valoró que iniciativas como esta “ofrezcan formación a un sector en el que prima la autoformación o el conocido *Do It Yourself* (Hazlo tú mismo)”. Además, aseguró que este es un “evento pionero y necesario que ofrece una forma nueva de diálogo entre el músico y la creación”.

Por otra parte, el director del evento, David Ramos, destacó que la programación ha evolucionado para incorporar temáticas como las de los videojuegos, el cine y la música urbana, pero sin dejar de atender a los aspectos más técnicos de la ingeniería de sonido. “Estamos muy contentos con la acogida de este festival cuyo germen es el de poder hacer música en casa”, apuntó.

Además, la conferenciante Sara López resaltó el valor de Core B Music para los jóvenes artistas: “Nos ayuda a perder esa percepción de que tenemos que irnos fuera para formarnos”. En este sentido, la coordinadora del festival, Sandra Rodríguez, puso en valor que uno de los objetivos de la cita es “lucir el talento de Canarias, de sus creadores y creadoras, porque somos un enclave con mucha cultura por ofrecer”.



El festival promete jornadas dinámicas y modernas, alejadas de la rigidez académica para fomentar la participación activa. Los interesados pueden consultar el programa completo en las redes sociales del festival o a través de la web oficial: www.corebmusic.es [<http://www.corebmusic.es/>].

Esta iniciativa refuerza el compromiso de Cultura de La Laguna con la innovación, el talento emergente y el desarrollo del tejido creativo vinculado a la industria cultural y musical de Canarias.